

Anfrage an den
Herrn Bezirksvorsteher,
eingebracht in der Sitzung
der Bezirksvertretung
Wien-Donaustadt am 04.06.2020

Anfrage

Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher!

In jüngster Vergangenheit wurden Geschwindigkeitsbegrenzung auf maximal 30 km/h auf leistungsfähigen Straßen, wie beispielweise der

- Siebenbürgerstraße,
- Quadenstraße oder
- Langobardenstraße,

verfügt.

Die Freiheitlichen Bezirksräte in Donaustadt stellen dazu folgende Fragen und ersuchen um eine konkrete Antwort zu jedem Punkt.

- 1.) Warum wurden derartige Geschwindigkeitsbegrenzung verfügt?
- 2.) Was will man mit derartigen Geschwindigkeitsbegrenzungen erreichen?
- 3.) Was ist Ihre Meinung zur derzeitigen Situation?

Dipl.-Ing.(FH) Andreas DVORAK, M.Sc.
Klubobmann